

Einladung zum Roundtable «Kinderombudsstelle» – 25. Juni 2025 - 9.30-11.30 – Zürich

Liebe Förderstiftungen

Die Rechte und das Wohlergehen von Kindern und Jugendlichen sind ein zentrales Anliegen unserer Gesellschaft. Mit der 2021 gegründeten Ombudsstelle Kinderrechte Schweiz (OSKR CH) ist eine unabhängige Institution entstanden, die Kindern eine Stimme gibt und sich nachhaltig für ihre Rechte einsetzt. Die Stiftung OSKR CH wirkt seit 2021 als Modellvorhaben gemäss der Motion 19.3633 und konnte bereits über 100'000 Kinderleben positiv beeinflussen. Dabei schützt sie wirksam durch Prävention vor psychischer, physischer und sexualisierter Gewalt sowie Vernachlässigung.

Als atDta Stiftung und Ernst Göhner Stiftung sind wir von der Relevanz und der Tragweite dieses Vorhabens überzeugt. Deshalb beabsichtigen wir, das Gesuch zur Weiterfinanzierung der Verlängerung des Modellvorhabens 2026–2028 bis zur Überführung in die öffentlich-rechtliche Lösung in unsere Gremien einzubringen und zur Genehmigung zu empfehlen. Um diese nächste Phase wirkungsvoll realisieren zu können, braucht es jedoch weitere engagierte Partner:innen – wie Ihre Stiftung.

Wir laden Sie herzlich ein zu einem ersten, unverbindlichen Informationsanlass des Roundtables «Kinderombudsstelle».

Dieser findet statt am **Mittwoch, 25. Juni 2025, von 9:30 bis 12:00 Uhr in Zürich**

(Westhive Seestrasse, Seestrasse 353, 8038 Zürich (Raum: Center Court, EG)).

Eine hybride Teilnahme ist möglich. Für die gemeinsame Diskussion ist die Teilnahme vor Ort besonders wertvoll – dennoch möchten wir allen interessierten Stiftungen die Teilnahme ermöglichen und bieten deshalb auch die Möglichkeit zur virtuellen Zuschaltung an.

Dieser Roundtable bietet die Gelegenheit, das Vorhaben im Detail kennenzulernen, Fragen zu stellen und sich mit anderen förderinteressierten Stiftungen auszutauschen. Ziel ist es, eine gemeinsame Förderallianz aufzubauen, welche die zweite Projektphase ab 2026 ermöglicht. Auch kleinere Stiftungen sind dabei

ausdrücklich willkommen – denn entscheidend ist nicht die Höhe des einzelnen Beitrags, sondern dass wir gemeinsam eine breite und solide Basis schaffen, um das Modellvorhaben wirkungsvoll weiterzuführen. Dabei ist wichtig zu betonen, dass es sich um eine klar begrenzte Übergangsphase handelt: Die Umsetzung der [Motion Noser19.3633](#) ist fortgeschritten, und wir sind zuversichtlich, dass ab 2029 eine öffentlich-rechtliche Lösung vorliegen wird. Ihr Engagement trägt somit dazu bei, eine wirksame Brücke in diese Zukunft zu schlagen – mit klarer Perspektive und grosser Wirkung.

Die Einladung zu diesem Anlass erfolgt persönlich und in einem fokussierten Rahmen. Im Anhang finden Sie eine Kurzbeschreibung des Vorhabens, welche Ihnen erste Einblicke gibt und die Dringlichkeit und Wirkung des Engagements verdeutlicht. Besonders relevant für viele Förderstiftungen: Die Wirkung der Ombudsstelle entfaltet sich nachweislich in zentralen gesellschaftlichen Bereichen wie dem Bildungs-, Gesundheits- und Sozialsystem – dort, wo frühzeitige Unterstützung und systemische Verbesserungen langfristige Wirkung entfalten. Eine detaillierte Übersicht über die Wirkung finden Sie auch auf dem Blog der Ombudsstelle Kinderrechte Schweiz unter: <https://kinderombudsstelle.ch/blog/wirkungsanalyse>

Wir würden uns sehr freuen, Sie an diesem Roundtable begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Ihnen einen nächsten wichtigen Schritt für die Rechte der Kinder in der Schweiz zu gehen. Bitte melden Sie sich zeitnah über den folgenden [Nuudel-Link](#) an – damit wir die Durchführung optimal planen können. Bitte geben Sie zusammen mit ihrem Namen unbedingt auch **ihre Emailadresse** an, damit wir Sie kontaktieren können. Ihre Eingaben sind nur für uns sichtbar.

Mit freundlichen Grüssen

Lena Gamp, atDta Stiftung

Natalie Rossi, Ernst Göhner Stiftung